

## 18.05.07 Familiäres Highlight im Keller: SKELETAL FAMILY konzertieren

Beigesteuert von el-NINja

Freitag, 18. Mai 2007

Letzte Aktualisierung Donnerstag, 31. Mai 2007

Ganz zaghaft war sie schon zu spüren, die Konzertlust unserer junggebliebenen Lieblinge. Und obwohl sie schon in den frühen 80ern losgelegt haben, kennt sie so mancher nach wie vor höchstens von Samplern. Wie auch immer, es gibt einen weiteren Konzerttermin in Deutschland: am 1. Oktober in Frankfurt. Damit sind wir schon bei drei. Und wer weiß, vielleicht werden´s ja noch mehr. Also gebt Euch Mühe, einen guten Eindruck zu hinterlassen. :-)